

■ GUÉNANGE

Réunion publique au centre social



Le samedi 4 mars 2017 la structure ouvrira ses portes à tous les habitants qui le souhaitent pour venir découvrir de manière interactive, ludique et participative ce qu'est le centre social, pour quoi et pour qui ? Depuis un mois en lien avec les partenaires et les adhérents, les salariés organisent cet événement qui permettra à tous de mieux connaître cet espace et de partager ce qu'on aimerait y trouver. Une occasion de créer du lien social si important pour une telle structure.

La journée sera animée par une « facilitatrice » Françoise Bisteur qui coordonne des rencontres de grands groupes afin de donner la parole à tous en toute convivialité. Toute une équipe en place pour vous permettre de vivre un moment de découverte, d'échanges afin que le futur projet du centre social soit encore plus en lien avec les attentes des habitants. Une journée pour montrer qu'un centre social c'est au-delà des activités, un moyen de créer de l'espace interculturel et intergénérationnel.

Inscriptions à l'Accueil du centre social municipal Louise-Michel, 1 rue Mozart à Guénange
03 82 59 66 88
accueil-centre-social@guenange.com